

## Aplazan proceso de desafuero contra Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- En la **Cámara de Diputados**, la Comisión Instructora tenía que revisar el caso de la solicitud de desafuero contra **Cuauhtémoc Blanco**, exgobernador de Morelos, quien está siendo acusado presuntamente de haber cometido el delito de tentativa de violación cometido en contra de su media hermana. El análisis de este expediente tenía que haberse llevado a cabo ayer; sin embargo, por la mayoría morenista y del Partido Verde, aplazaron a 60 días más la revisión de los detalles de este caso.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZ0D\\_k5Y5RhGS6avHA?e=ddn7oI](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZ0D_k5Y5RhGS6avHA?e=ddn7oI)